

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



## Síntesis informativa

10 de julio 2024

### SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	<a href="#">El Caballito</a>	Compartirá Consejo Ciudadano buenas prácticas	Nos platican que el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX fue invitado a Viena a los Diálogos Constructivos sobre Trata de Personas 2024, para compartir su experiencia en la operación de la Línea y Chat Nacional Contra la Trata de Personas. Por ello, su presidente, <b>Salvador Guerrero Chiprés, presentará hoy los resultados de este modelo único en el mundo de atención gratuita, 24 horas y con conexión directa al gabinete de Seguridad capitalino.</b>
El Sol de México	<a href="#">México Evalúa</a> Alberto Pérez	Policías desprotegidos: debemos mejorar sus condiciones	<b>Queremos reducir la violencia y mejorar la seguridad en nuestras comunidades. Uno de los primeros pasos en la ruta para este objetivo es la mejora de las condiciones laborales de los policías municipales.</b> Bien remunerados y equipados, los policías están en mejor disposición para desempeñar sus funciones de manera efectiva. Esto, que quede claro, no sólo es una cuestión de justicia laboral, sino de seguridad pública. Es hora de que las autoridades y la sociedad tomen medidas concretas para <b>garantizar que nuestros policías reciban el respeto y las condiciones laborales dignas que merecen y necesitan para ejercer su labor.</b>

### Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Herald de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Ratifican continuidad de acuerdos	Charla telefónica sobre la continuidad de los acuerdos entre México y Estados Unidos sostuvieron ayer la <b>secretaria de Seguridad</b> , Rosa Icela Rodríguez, y la asesora de seguridad de la Casa Blanca, Elizabeth Sherwood Randall. <b>Ambas reiteraron su compromiso de avanzar en la coordinación binacional en materia de seguridad.</b>
El Universal	<a href="#">Bajo reserva</a>	Pide Defensa mas tiempo para contra de lanzacohetes	Nos comentan <b>que la mañana del pasado lunes era la fecha fijada para la entrega del fallo de la licitación para la compra de 5 mil lanzacohetes</b> por parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	Ayotzinapa, tema pendiente	<b>Ofrecí 100 compromisos; hay uno o dos que están pendientes, el que tiene que ver con Ayotzinapa</b> y el que tiene que ver con la descentralización, básicamente", aseguró ayer el presidente de México, <b>Andrés Manuel López Obrador.</b>
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Vaciar cuentas sin dejar huella	<b>La ola de delitos cibernéticos ya sacudió las cuentas de jóvenes becarios del Bienestar.</b> Se trata de un delito que va al alza, que incluye robo de identidad, y que los sistemas de seguridad de la banca no han podido detener y entonces se limitan a lavarse las manos y decir que nadie sabe, nadie supo.



## Síntesis informativa

10 de julio 2024

Excélsior	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	A cuántos periodistas han matado y no pasa nada	Las palabras que Héctor Martínez Jiménez, alias El Bart, le dijo a Saskia Niño de Rivera son un claro reflejo de lo que <b>los sicarios piensan de asesinar periodistas. El hombre que intentó matar a Ciro Gómez Leyva</b> dijo: "Cuántos periodistas han matado y no ha pasado nada, no han agarrado a nadie. Mi idea era: muerto, libre y con dinero.
El Financiero	<a href="#">La Feria</a> Salvador Camarena	Al alza homicidios	Cada mañana al arrancar su programa Ciro Gómez Leyva <b>reporta los homicidios de la jornada previa</b> . Imprime a la nota un sentido de alerta por lo elevado de la cifra, y por la imperturbable constante de la violencia asesina.
Excélsior	<a href="#">De naturaleza política</a> Enrique Aranda	Simbólico guiño de Rosa Icela al INAI	Para quienes se encuentran inmersos en el debate, <b>el guiño</b> que apenas unos minutos después del enésimo embate de <b>Andrés Manuel López Obrador en contra de los organismos autónomos, del INAI en especial, hiciera ayer la secretaria Rosa Icela Rodríguez</b> en el marco de las mañaneras de Palacio, constituyó una suerte de "bocanada de aire fresco" para los altos mandos que en el instituto comanda Adrián Alcalá.
Milenio	<a href="#">Duda razonable</a> Carlos Puig	Deterioro de la seguridad pública	Metidos en <b>la discusión</b> provocada por el presidente López Obrador y apoyado por la próxima presidenta, Claudia Sheinbaum, sobre la <b>reforma al Poder Judicial, el país sigue caminando en el rumbo del deterioro de la seguridad pública</b> .
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	General libre	Con la novedad de que <b>ayer salió de prisión el general José Rodríguez Pérez, para continuaren libertad el caso que le siguen por la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa</b> . Lo anterior porque un juez determinó modificarle la medida cautelar impuesta previamente.

## Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	<a href="#">Corporativos</a> Rogelio Varela	El caso Homex	El Censo Nacional de Sistema Penitenciario Federal 2023 del Inegi señala que <b>39% de las personas privadas de la libertad no tienen sentencia</b> . Esto no sorprende en un país donde la investigación para esclarecer los delitos se centra en medir sus resultados por el número de detenidos. <b>Añade que la peor reputación por corrupción la tienen los policías, las cárceles y los MP, donde todos superan 62% en percepción de "mucho" corrupción dentro de las instituciones públicas</b> , según "Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad".

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Poder judicial	<b>El presidente López Obrador parece estar enredado con su propia reforma al Poder Judicial</b> . Ahora da a conocer que él prefiere a juzgadores recién egresados de la carrera de derecho porque "no están maleados".



## Síntesis informativa

10 de julio 2024

Excélsior	<a href="#">Frentes políticos</a>	Reforma al Poder judicial	Ante el llamado que hizo la ministra presidenta de la SCJN, <b>Norma Piña, de un diálogo por la reforma al Poder Judicial</b> . La virtual presidenta electa, <b>Claudia Sheinbaum, respondió que el diálogo existe en el Poder Legislativo con el parlamento abierto que se desarrolla</b> .
El Economista	<a href="#">La Gran Carpa</a>	Cifras de salud	Uno de los <b>objetivos de este gobierno fue la de mejorar el sistema de salud mexicano</b> , ahora con el cierre de administración a la vista, diversas dependencias salen a mostrar sus cifras.
Reporte índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	Piden que sucesor del PAN sea una mujer	Vamos a ver en qué termina la solicitud de un grupo de <b>mujeres militantes</b> de Acción Nacional quienes <b>han exigido</b> al aún dirigente, <b>Marko Cortés</b> , que las fórmulas que en su momento <b>compitan para sucederlo sean exclusivamente conformadas por mujeres</b> .
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Brugada no revela gabinete	<b>Clara Brugada, no hadado a conocer detalles sobre quiénes podrían formar parte de sus secretarías</b> y tampoco ha arrancado la gira de la victoria por las distintas demarcaciones.
El Economista	<a href="#">Signos Vitales</a> Alberto Aguirre	Mudanzas simuladas	<b>Los titulares de Salud, Educación e Infraestructura dejaron los vetustos edificios que albergaron a las secretarías</b> , el siglo pasado. Leticia Ramírez y Jorge Nuño ahora despachan cerca de los Viveros de Coyoacán, en la CDMX
Milenio	<a href="#">En privado</a> Joaquín López	Sucesión en Morena el 1 de Octubre	<b>El 1 de octubre</b> , en la sesión de Congreso General, <b>se consumará la primera sucesión del régimen de Morena</b> , cuando <b>Claudia Sheinbaum</b> reciba la banda presidencial de manos de la maestra Ifigenia Martínez, se la tercié al pecho, proteste al cargo y se convierta, constitucionalmente en la nueva Presidenta de la República.
Excélsior	<a href="#">Nudo gordiano</a> Yuriria Sierra	Gabinete federal	El reciente nombramiento de <b>Altagracia Gómez-Sierra</b> como Coordinadora del Consejo Asesor para el Desarrollo Regional la Relocalización de Empresas por parte de la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum <b>marca un paso significativo en la conformación de su equipo de gobierno</b> .
El Financiero	<a href="#">Estrictamente personal</a> Raymundo Riva Palacio	Gabinete de seguridad	<b>La aparición del general Ricardo Trevilla</b> , jefe del Estado Mayor Conjunto de la Defensa Nacional en la mañanera <b>levantó varias cejas, sobre todo por el contexto en el que se dio donde Claudia Sheinbaum anunció los nombramientos de la Defensa y Marina en septiembre</b> .
Excélsior	<a href="#">Capital político</a> Adrián Rueda	Un peligro llamado Martí	<b>Martí Batres fue uno de los que operaron para la nominación de Clara Brugada en lugar de García Harfuch</b> , pero además se quiso apoderar de alcaldías como GAM, con César Arnulfo Cravioto y Coyoacán, con Gerardo Villanueva, por ejemplo; en ambos espacios le cerraron la puerta
Milenio	<a href="#">Día con día</a> Héctor Aguilar Camín	Dos Congresos, dos países	<b>Si el gobierno se sale con la suya y gana en la poselección las mayorías calificadas del Congreso que no ganó en las urnas (66%), tendremos en México un cambio de régimen político</b> . Uno orden constitucional distinto que conocemos, un cambio histórico.
24 Horas	<a href="#">Teléfono Rojo</a> José Ureña	Peña quiso influir en candidaturas	<b>Enrique Peña Nieto se confesó con un exgobernador: No puedo regresar a México en este sexenio, y esbozó un acuerdo no revelado, aparentemente con Andrés Manuel López Obrador</b> .
Milenio	<a href="#">El asalto a la razón</a> Carlos Marín	Eluden por carecer de argumentos	Sabedores de que su propuesta de <b>reforma del Poder Judicial es tan endeble y peligrosa que no resiste los sencillos, pero sólidos argumentos de sus detractores</b> , el presidente López Obrador y su sucesora Claudia Sheinbaum cometen la nada republicana y majadera insensatez de <b>rechazar la invitación a dialogar que les hizo la ministra presidenta Norma Lucía Piña Hernández</b> .



## Síntesis informativa

10 de julio 2024

Excélsior	<a href="#">Bitácora del director</a> Pascal Beltrán	Reforma al Poder Judicial	<b>La iniciativa enviada al Congreso por el mandatario prevé que los aspirantes a juzgadores que se sometan a las urnas requieran de una experiencia de cinco años</b> , pero en un afán de desdeñar a los críticos, López Obrador dijo que claro que admitiría cambios a la propuesta y, fiel su estilo, dobló la apuesta dijo que sería bueno quitar el tema de la experiencia requerida.
El Financiero	<a href="#">Sobremesa</a> Lourdes Mendoza	Impunidad de Peña Nieto	Más de uno de los seguidores amlistas que hoy aplauden a Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, han protestado en diferentes y abundantes espacios <b>por la impunidad que le otorgó a Peña Nieto la naciente '4T', instalada en Palacio Nacional.</b>
El Heraldo de México	<a href="#">Un montón de plata</a> Carlos Mota	Paradojas de la inversión extranjera	No me deja de llamarla atención la fuente de la información que citó anteayer la <b>Secretaría de Economía de Raquel Buenrostro para enfatizar que está llegando mucha Inversión Extranjera Directa (IED) a México.</b>
Excélsior	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	La reforma inexperta	Lo que está ocurriendo con la <b>reforma judicial es la consecuencia de que una serie de ocurrencias ideológicas</b> se transformen en iniciativas para una de las reformas más amplias y delicadas que requiere el país.
La Jornada	<a href="#">Editorial</a>	Industria eléctrica: cambiar el paradigma	<b>La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) reconoció la necesidad de que el Estado mexicano mantenga por seguridad nacional la rectoría del sector energético</b> , pero también llamó a duplicar la inversión pública en infraestructura en general a fin de alcanzar los beneficios de la relocalización industrial que se encuentra en curso por los intentos de Washington de recortar su fuerte dependencia de la manufactura china.
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Alcalde Luján levanta la mano	<b>Luisa María Alcalde ya levantó la mano para convertirse en la dirigente nacional de Morena</b> ; en tanto que Altagracia Gómez Sierra se convertirá en el puente entre Claudia Sheinbaum y la iniciativa privada.
La Jornada	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández	Alcalde Luján levanta la mano	Crece la percepción de que <b>hay una aspirante favorita para presidir Morena</b> en sustitución de Mario Delgado, quien pasará a encargarse de la educación pública en el próximo sexenio. <b>Ella es Luisa María Alcalde Luján.</b>
Reforma	<a href="#">De política y cosas peores</a> Catón	Trenecitos	Aún no hemos superado la etapa de las ocurrencias; <b>las obras sin plan ni planos posiblemente seguirán.</b>
Reforma	<a href="#">Jaque mate</a> Sergio Sarmiento	Continúa la guerra	López Obrador sostiene que puso fin a la <b>guerra contra las drogas de Calderón, pero esta continúa y ha sido un fracaso.</b>
La Jornada	<a href="#">Dinero</a> Enrique Galván	Reunión para atender la tarea de 1 de octubre	Esta semana la futura presidenta <b>Claudia Sheinbaum se reunió con</b> quienes serán sus secretarios de Gobernación y Seguridad, <b>Rosa Icela Rodríguez y Omar García Harfuch.</b> Están haciendo planes tempranos <b>para atender la dura tarea que enfrentarán a partir del día 1° de octubre.</b>



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS